



第2線放水はじめ(ポンプ車の部)



放水はじめ(小型ポンプの部)



ポンプ車の部で4連覇を達成した第1分団第3部



小型ポンプの部で第一位に輝いた第1分団第4部

消防技術を競う

上三川町消防団夏季点検・消防操法大会

7月4日、富士山公園で上三川町消防団夏季点検及び第47回消防操法大会が開催されました。

消防団員の消防技術の向上と士気の高揚を図り、併せて、地域防災体制の確立を期することを目的に毎年実施しています。

今回の操法大会では、ポンプ車の部で第1分団第3部が4連覇を達成。また、小型ポンプの部で第1分団第4部が第1位に輝きました。

成績

順位	ポンプ車の部	小型ポンプの部
1位	第1分団第3部	第1分団第4部
2位	第3分団第2部	第2分団第4部
3位	第1分団第1部	

優秀選手

ポンプ車の部		
操作員	分団・部名	氏名
指揮者	第1分団第3部	松本光広
	第1分団第3部	宇津木宗光
	第3分団第2部	杉山信幸
	第2分団第1部	加藤隆行
1番員	第1分団第3部	長谷川修
	第3分団第3部	大塚裕一
	第3分団第2部	生沼勝
	第1分団第1部	大根田優
2番員	第2分団第1部	高松孝規
	第3分団第2部	野沢敦史
3番員		
4番員		

小型ポンプの部

操作員	分団・部名	氏名
指揮者	第1分団第4部	鶴見拓俊
1番員	第1分団第4部	小口敏寛
2番員	第3分団第4部	稻見健二
3番員	第2分団第4部	渡邊了太
	第1分団第4部	鶴見明弘



大会を盛り上げた明治中学校吹奏楽部



ドライバーにチラシを配布し啓発

交通事故を未然に防ごう! 交通事故の防止にむけて街頭啓発活動

町内では6月中に2人が死亡するなど、交通事故が多発しています。

7月7日、緊急対策の一環として下野地区交通安全協会女性部会上三川支部、上三川町交通安全母の会が、役場西交差点でドライバー等にチラシを配布し、「交通事故に気をつけてください!」と声をかけました。

金管楽器の音色にうつとり 本北小で移動音楽鑑賞教室を開催

6月17日、本郷北小学校体育館で移動音楽鑑賞教室が開催され、金管楽器の華やかな音色が会場に響きわたりました。児童や保護者など約500人の聴衆が、東京金管五重奏団の演奏する楽曲に熱心に聞き入っていました。

また、第二部では、メルヘン朗読劇「夜空の虹」に児童6人と先生1人が参加して五重奏団の演奏と息の合った朗読劇が披露されました。



華やかな音色に聞き入りました



プールではしゃぐ園児達

冷たいプールでおおはしゃぎ!! 上三川幼稚園プール開き

7月7日、上三川幼稚園でプール開きが行われました。

最初は少し緊張しながらプールに入っていた園児達でしたが、次第になれてくるととても楽しそうに遊んでいました。

途中で先生から、水遊び用のおもちゃが投入されると、ひときわ大きな歓声が響き渡りました。

清掃作業で奉仕の精神をつちかう 明治中学校2年生がトイレ清掃

7月10日、明治中学校2年生が職業観育成・勤労意識高揚の一環として、清掃活動を行いました。

清掃活動は、学校や公共施設、公園やスーパーなど、町内の15ヶ所において行われ、生徒達は各施設のトイレの清掃を行いました。

役場のトイレでは生徒達が裸足で一所懸命に清掃活動を行っていました。



一所懸命に清掃する生徒達

青少年を非行から守ろう! 社会を明るくする運動

7月1日、社会を明るくする運動推進委員会主催により、町内のスーパー・マーケット、石橋駅東口、上三川高校で「街頭啓発」が行われました。

関係各団体から約100名が参加し、会員による手づくりの雑巾などを配布して、非行防止等を呼びかけました。また、7月14日から3日間、町内の3か所で「ミニ集会」を開催。青少年の健全育成のための地域の関わり方など、熱心に話し合いが行われました。



青少年たちの健全育成のため街頭啓発活動



人権擁護委員から「人権の花」の贈呈

思いやりの心を大切にしよう! 「人権の花」贈呈式

6月17日に明治南小学校で、「人権の花」贈呈式が行われました。

「人権の花」運動は、地域人権啓発活動活性化事業の一環として、児童が協力して花を栽培することで、思いやりの心を育て人権への理解を深めることを目的に行っています。人権擁護委員から、マリーゴールドやサルビア等の苗約200本と、プランター20鉢が贈呈されました。

ホタルかご作りに挑戦 南つ子タイムで麦わらのかご作り

7月3日、明治南小学校4年生が、南つ子タイム（総合的な学習の時間）の中で、ホタルかごの制作に挑戦しました。

講師に田口三夫さんを招き、麦わらを編んでホタルの観賞に使うかごを作りました。

麦わらのかご作りはみんな初めてで、悪戦苦闘しながらも楽しそうに作業に取り組んでいました。



田口さんに教わりながらのかご作り



講義を受ける会員たち

歴史遺産を引き継ぐために 上神主・茂原官衙遺跡振興会が清掃活動実施

6月28日、国指定史跡上神主・茂原官衙遺跡を継承し、活用するため活動を行っている上神主・茂原官衙遺跡振興会と上神主自治会が史跡地内の清掃事業を行いました。

遺跡見学に訪れる人たちのために、遺跡地内の除草作業等を実施。作業終了後、宇都宮大学の平井准教授による森林の保全と活用の仕方の講義を受け、周辺の環境保全の取り組みについて学びました。



ヒゲ沼で除草作業を行う生徒達

ホタルの飛び交う環境づくりを ヒゲ沼で除草作業＆ヤナギの定植

7月3日、本郷中学校3年生とホタルの会が磯川緑地公園内のヒゲ沼で、除草作業とヤナギの定植を行いました。

ホタルが飛ぶヒゲ沼周辺の環境保全活動の一環として、ヒゲ沼周辺の除草作業を行い、ヤナギ11本を定植しました。

前日までの雨で沼周辺がぬかるむ中、生徒達は元気に除草作業を行いました。



「大仏蛍を守る会」との記念撮影

修学旅行で情報交換 奈良市「大仏蛍を守る会」を訪問

6月15日、本郷中学校ホタル会の代表として、会長の野沢俊介くん、副会長の鈴木涼也くん、会員兼生徒会長の榎本佑里香さんの3名が、奈良市の「大仏蛍を守る会」を訪ねました。

約1時間の情報交換の後、お互いの活動をたたえ合い、切磋琢磨しながら頑張っていきましょうと誓いました。

歌や踊りを楽しんだ1日 チャリティー島倉千代子ショー

6月28日、農村環境改善センターで、ボランティア友和会の主催によるチャリティー島倉千代子ショーが行われました。

会場には約900人の観客が詰めかけ、島倉千代子さんの歌謡ショーの他、町内在住の歌手のショーや上三川音頭などを楽しんでいました。

なお、当日は募金箱がもうけられ、集められた51万円は社会福祉協議会に寄附されました。



華麗なショーを披露した島倉千代子さん

支 援 名 称	支 援 額	支 援 金 額									
チャリティー島倉千代子ショー	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)	5,100,000円(第1回)
ボランティア友和会	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)	9,356円(第3回)
代表 浜野千代	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)	5,100円(第1回)
涌井常夫	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)	44円(第8回)
皆さんの、あたたかいご支援	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)	1,000円(第4回)
ありがとうございます。	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)	1,000円(第3回)

変なカボチャ発見!!

山崎栄一さんの畠で、13個もの実が、鉢なりに実ったカボチャが発見されました。山崎さんもこのようにカボチャが実ったのは初めてだと驚いていました。





食の安全と再生をめざして 有機農業技術支援センター開設報告会

6月13日、NPO法人民間稻作研究所に有機農業技術支援センターが開設されました。この施設は、有機農業推進法の制定を受け、その事業を成功させるための技術支援施設として開設されたもので、研修棟と作業棟で構成されています。

今年度は、年間を通じて講習会や研修会・イベント等が実施されます。

問い合わせは民間稻作研究所へ ☎ ⑤31133



開設報告会での記念撮影



かんぴょうの観察をする児童達

町の特産品“かんぴょう”を観察 本郷小学校3年生がかんぴょうの観察

6月25日、本郷小学校3年生が総合的な学習の一環としてかんぴょうの観察を行いました。

このかんぴょうは、5月に児童達が自らの手で苗植えを行ったかんぴょうです。児童達は順調に育っているかんぴょうをうれしそうに観察していました。

また、観察の後には8月のサンフラワー祭りのため周辺にひまわりの種を播き、充実の一日となりました。

農村の環境をよりよくするために!! 上郷4区環境保全俱楽部による植栽・清掃活動

「上郷4区環境保全俱楽部」(仁平 仁代表)は農村環境向上活動として、資源循環のための活動や植栽活動、清掃活動を行っています。

6月28日には、総勢80人が参加し、水路や道路法面等の草刈りやごみ拾いを行いました。また、農道脇にシバザクラ等を植えました。春にはきれいな花を咲かせてくれることでしょう。



みんなでシバザクラを植えました



新鮮で安心な地元産の野菜をどうぞ

町内の新鮮な野菜を直売して1年 上三川いきいきプラザ農産物直売所

7月5日、上三川いきいきプラザ農産物直売所の1周年を記念して、お客様に赤飯が配布されました。

この直売所では毎週日曜日、町内の農家の人たちが生産した新鮮な野菜などが、午前9時から正午にかけて販売されます。

新鮮で安心な野菜を求めて、朝早くから大勢のお客さんが来店していました。

町の話題

老人クラブの育成指導に尽力

6月18日、関東甲信越静
ブロック老人クラブリーダー研修会で、田崎芳男さんが表彰を受けました。

多年にわたり老人クラブの育成指導に尽力し、老人の福祉向上への貢献が認められたものです。



田崎芳男さん

人権擁護委員に松坂さんが再任

町の人権擁護委員に松坂正孝さんが7月1日付けで法務大臣から再任されました。

引き続き人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍されることが期待されます。



松坂正孝さん

栃木県功労者表彰

6月15日、県民の日記念式典で、吉澤正博さん・鯨 丈夫さん・櫻井治平さんが表彰を受けました。

吉澤さんは、町議会議員として多年にわたり地方自治の振興に努めてきたことが認められ、栃木県地方自治功労者の表彰を受けました。



吉澤正博さん

鯨さんは、消防団員として多年にわたり、地域の防災に努めてきたことが認められ、栃木県消防功労者の表彰を受けました。



鯨 丈夫さん

櫻井さんは、多年にわたり、コールゆうがお・少年少女合唱団などの指導、育成に当たってきたことが認められ、栃木県社会教育功労者の表彰を受けました。



櫻井治平さん

親子同時に初段に合格

6月14日、小山市県南体育館で行われた昇段試験で、上三川剣道教室の佐藤紀子さん・真莉乃さん親子が同時に初段に合格しました。



すばなし 素話やパネルシアターを楽しみました 第2回図書ボランティア養成講座

6月17日、図書館で大竹麗子さん(おはなしかご)による第2回図書ボランティア養成講座が開催されました。

すばなし 素話やおとし絵、パネルシアターなどを実演され、演出のポイントや間の取り方を話していただきました。普段は主に読み聞かせのボランティア活動をしている参加者の皆さんの中にも新鮮に映ったようでした。



大竹麗子さんの図書ボランティア養成講座